
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Jersey“ vom 17. September 2019, 11:06

Fakt ist dass wir 12 Gegentore haben.

Nur Wehen-Wiesbaden und Bochum haben mehr Gegentore. Das sind auf dem Papier 2
Gegentore pro Spiel.

Wir erzielen 1,5 Tore pro Spiel. Auf lange Sicht, ist diese Quote ziemlich scheisse.

Wenn sich das nicht ändert, also die Gegentore, muss eben reagiert werden.

Mit 1,5 Toren bei 1,0 Gegentoren wäre ich zufrieden. Aber mit dieser Statistik aktuell nicht.
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